



Paris Sotheby's
Marais INTERNATIONAL

Studio

26 m²

Réf. 1235

400 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Marais - Sotheby's vous présente en exclusivité ce charmant studio entièrement rénové, situé au deuxième étage d'une copropriété de caractère, sans ascenseur. Orienté sur une cour intérieure, il offre un calme absolu et une belle luminosité. La pièce principale est baignée de lumière grâce à ses deux grandes fenêtres et sa hauteur sous plafond de 2,85 m, et permet d'apercevoir le ciel ainsi que le Centre Pompidou. Une kitchenette parfaitement équipée et habilement séparée de l'espace principale complète la pièce de vie. La salle d'eau, ingénieusement agencée, allie confort et praticité. Une ...

Marais – Sotheby's is proud to present this charming, fully renovated studio apartment, located on the second floor of a characterful building without an elevator. Overlooking an interior courtyard, it offers complete tranquility and beautiful natural light. The main room is bathed in light thanks to its two large windows and 9.3-foot ceilings, offering views of the sky and the Centre Pompidou. A fully equipped kitchenette, cleverly separated from the main space, completes the living area. The ingeniously designed bathroom combines comfort and practicality. A cellar and a storage room ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

